

校長だより

7月号



大成功！音楽発表

六月九日(日)に令和最初の音楽発表会を開催しました。多くの保護者、来賓の方々が、本校発表会に足を運ばれ、子どもたちを激励して頂いたことに感謝申し上げます。

1年生は、初めての参加、6年生は小学校生活最後の音楽発表会となりました。行事テーマが「新時代！自ら歩む与儀っ子」のもと、各学年とも発達段階に応じた工夫された楽しい発表がありました。多くの観客の前で、笑顔で堂々と発表する姿は、とても感動しました。また、「行事を通して子どもたちは成長する」こともあります。一つのことをやり遂げた自信が、これからの学校生活や日常生活で活かせるよう、これからも指導していきたいと思えます。



はじめのあいさつ(1年生)



終わりのあいさつ(6年生)

人権教室の取り組み

六月一三日(木)と二〇日(木)に2年、4年、6年で人権擁護団体から講師を招聘して人権教室を行いました。周りのこと、友だちのこと、自分ごと等、多面的、多角的に考えるよい機会となりました。学校目標の「心豊かで夢を持ちたくましく



生きる子」にも通じますので、学校生活の中でも人権教育の充実を図っていきたいと思えます。

個人面談校が始まりました

7月4日(月)～4日(木)の期間、各学級で個人面談が計画されております。お子様の学校生活の様子、学習の様子、よい子のあゆみの見方等について各担任から説明があります。保護者の皆様からも、家庭での様子等について気になることがございましたら、是非、担任へご相談ください。お互いに連携を取りながら、子どもたちを育てていきたいと考えておりますのでよろしくご協力をお願いします。



3, 4年生合同の異文化交流会を開催

6月25日(火)に異文化交流会を開催しました。JTEの川満先生のコーディネートのもと、アメリカ、フィリピン、メキシコ、ドイツ、フィンランド、カナダの六カ国の方々と文化交流を行いました。

それぞれの国の遊びを教えていただいたり、子どもたちからの質問に答える形で交流を行いました。



なわとび検定に挑戦しよう

体育委員会を中心に縄跳び検定を計画しております。6月の体育朝会でも「なわとび」を行いました。体力向上にもつながりますので、お子様へ励ましの声かけをよろしく願います。

